

Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III: Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Sumbangsih Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 12, 2023 - 18:31



Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III: Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Sumbangsih Masyarakat

Indramayu - Dalam rangka pelaksanaan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III, Bhabinkamtibmas Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar

mengunjungi masyarakat di Blok Dua Desa Widasari, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu, Jumat (12/8/2023)

Dengan tekad kuat untuk menjaga keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga dan menyampaikan pesan-pesan himbauan Kamtibmas yang penting bagi kesejahteraan dan keselamatan bersama.

Blok Dua Desa Widasari menjadi pusat perhatian dalam kunjungan kali ini. Bhabinkamtibmas yang merupakan ujung tombak dalam menjaga stabilitas sosial, berusaha mendekati diri kepada masyarakat untuk memahami kebutuhan dan keprihatinan mereka.

Dengan pendekatan yang humanis, ia menyampaikan pesan-pesan edukatif tentang keamanan dan ketertiban, serta memberikan saran-saran yang berguna dalam menjaga lingkungan tetap aman dan kondusif.

"Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III ini merupakan bukti konkret komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Bhabinkamtibmas adalah garda terdepan yang menjembatani antara aparat keamanan dan masyarakat. Kami percaya bahwa dengan pendekatan seperti ini, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis," tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad.

Selain fokus pada aspek keamanan, Bhabinkamtibmas juga memberikan perhatian pada masalah-masalah sosial yang mungkin mempengaruhi kesejahteraan masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, dia juga menginformasikan tentang program-program pemerintah yang bisa memberikan dampak positif bagi masyarakat, serta mengajak warga untuk bersama-sama berkontribusi dalam pembangunan desa.

"Kami terus berkomitmen untuk menjaga komunikasi yang erat dengan warga, dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang kondusif, aman, dan Sejahtera," ungkap AKP Warmad.